REVISTA CIE

PRESENTACIÓN

Distinguidos miembros de la comunidad académica

Es un honor presentar la primera edición de la Revista CIE de Investigación Educativa de la Facultad de Medicina de Tampico "Dr. Alberto Romo Caballero" de la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Esta publicación no solo representa un avance en el ámbito académico, sino también un espacio fundamental que refleja el compromiso de nuestra institución con la construcción de un sistema educativo que responda a las demandas y transformaciones que exige nuestra sociedad actual como lo establece nuestro Señor Rector Maestro en Ciencias Dámaso Leonardo Anava Alvarado a través de su Plan de Desarrollo Institucional 2024-2028 en el Eje 3. Investigación con Impacto Social cuyo objetivo es promover la formación y actualización de especialistas de alto nivel en investigación científica, humanística, tecnológica y socioeconómica que aporten a la construcción de una bioseguridad integral para la solución de problemas prioritarios del estado de Tamaulipas y nacionales, incluyendo el cambio climático y así aportar al bienestar social.

La formación de profesionales competentes no es solo una cuestión técnica, sino un tema de política pública, ya que el desarrollo de habilidades éticas, sociales y de trabajo colaborativo son esenciales para garantizar que las nuevas generaciones enfrenten los desafíos del país con responsabilidad y visión crítica, siendo la educación de calidad, sin duda, uno de los pilares fundamentales para alcanzar una sociedad más justa y equitativa, es por ello que en este momento en el que las decisiones educativas están profundamente ligadas al desarrollo social, económico y político de nuestra nación, la investigación educativa cobra una relevancia crucial.

Esta primera edición de nuestra revista reúne investigaciones que abordan temas clave para la

transformación educativa, no solo desde un enfoque académico, sino también como una respuesta a los problemas estructurales que enfrenta el sistema educativo en México. Las aportaciones aquí presentadas se enfocan en generar propuestas concretas que buscan fortalecer la calidad educativa y adaptar nuestros modelos pedagógicos a los desafíos actuales, promoviendo una mayor inclusión social y tecnológica, y formando profesionales capaces de liderar en sus respectivos campos.

Quiero reconocer el esfuerzo conjunto de todos los que hicieron posible esta publicación, siendo este proyecto un claro ejemplo de cómo la academia puede contribuir de manera activa al desarrollo de políticas educativas más coherentes y alineadas con las necesidades del país, por lo que agradecemos la colaboración de colegas y expertos que han enriquecido este proceso con sus Como aportaciones. institución. estamos comprometidos no solo con la excelencia educativa, sino con la construcción de un sistema que promueva la equidad y el progreso, es por eso que, a través de la Revista CIE de Investigación Educativa, reafirmamos nuestro compromiso de seguir siendo un referente en la generación de conocimiento que contribuya al bienestar colectivo y a la mejora continua de la educación en nuestra región y nuestro país.

Invitamos a todos los actores del sector educativo a sumarse a este proyecto, hagamos región y les exhorto para sumarse a la creación de nuevas propuestas que respondan a los desafíos emergentes en el contexto político, social y educativo. Estamos convencidos de que solo a través de la investigación y el análisis crítico podremos forjar un futuro más prometedor para nuestras comunidades.

Atentamente

Dr. Raúl de León Escobedo

Director